



INFORMAN.id

Ingin Berkontribusi Membangun Ranah Minang, H. Suherman Pengusaha Sukses Asal Kabupaten Tanah Datar Resmi Menjadi Caleg DPR-RI Dari Partai Nasdem

Joni Hermanto - TANAHDATAR.INFORMAN.ID

May 13, 2023 - 22:14

H. SUHERMAN

TIDAK MUDAH MENYATUKAN SEMUA SUDUT PANDANG, TUGAS KITA ADALAH MELURUSKAN CARA PANDANG

AGAR TIDAK SALAH MELIHAT ARAH DAN TUJUAN, BAHWA SEMESTINYA POLITIK MEMBAWA KEBAIKAN BAGI SEMUA



Foto : Dok. indonesiasatu.co.id

TANAH DATAR - Partai Nasdem siap menjadi salah satu partai politik yang bertarung di ajang Pemilihan Legislatif atau Pileg 2024 mendatang. Partai besutan Surya Paloh itu terus membuka peluang dan menjaring pemuda dan pemudi untuk berpartisipasi mendaftarkan diri sebagai calon legislatif (caleg).

Salah satu kader potensial dan berprestasi Partai Nasdem di Sumatera Barat yaitu H. Suherman akan maju sebagai calon anggota legislatif DPR-RI, Daerah Pemilihan (Dapil) Sumbar 1.

Suherman yang merupakan pengusaha sukses memiliki tekad kuat maju dalam Pileg 2024 untuk membuat perubahan di Sumatera Barat, terutama untuk menjadi wadah aspirasi pemuda-pemudi atau generasi milenial untuk peka dan turut serta dalam pembangunan kampung halaman.

"Melenial muda harus memiliki landasan Pancasila yang kuat bukan sekedar menunaikan, kalau anak muda atau generasi milenial sekarang memahami dan melaksanakan Pancasila, maka mereka sedang menumbuh kembangkan prestasinya untuk generasi yang lebih baik berkualitas dan berkerja keras untuk Sumatera Barat" Imbuhnya, Sabtu (13/05).

Disamping itu sosok yang dikenal darmawan dengan segudang prestasi itu menilai peran pemuda dan generasi milenial sangat penting dalam pembangunan ranah minang.

Selain itu, Direktur perusahaan KBMP yang banyak memegang proyek strategis nasional itu ingin terlibat secara langsung dalam memperjuangkan nasib rakyat dan membangun masyarakat di wilayah pemilihannya.

"Saya siap mengabdikan diri untuk menyuarakan hak masyarakat serta sebagai jembatan untuk menyuarakan aspirasi kalangan millenial di Dapil saya. Mohon doa dan dukungannya," ucapnya.

H. Suherman yang dikenal darmawan karena sering mengadakan khitanan massal serta terlibat dalam kegiatan sosial itu mengungkapkan bahwa kepentingan masyarakat merupakan prioritasnya.

Selain itu, keterlibatan pemuda adalah hal yang penting agar mampu membuat perubahan-perubahan yang baik.

"Mari pemuda ikut berperan dalam perpolitikan di Indonesia. Mari berkarya, bersuara, dan berbuat dalam kesejahteraan masyarakat dan perubahan," pungkask pria asal Kabupaten Tanah Datar itu. **(JH)**